

Recuerdan en Cuba al canciller de la dignidad, Raúl Roa



La Habana, 18 abr (RHC) Cuba recuerda este jueves al escritor, político y diplomático Raúl Roa García en el aniversario 112 de su natalicio .

En su cuenta en twitter, el Ministerio cubano de Relaciones Exteriores subrayó que la historia de la diplomacia revolucionaria cubana, para ser escrita, precisa de la obra de Roa como figura indispensable.

Por su parte, el canciller Bruno Rodríguez rememoró en la propia red social cuando el diplomático intervino por estos días de 1961 en la ONU, en el contexto de la agresión mercenaria de Playa Girón, organizada por Estados Unidos para derrocar a la Revolución.

“Raúl Roa en la ONU, hace 58 años: Un clamor unánime estremece hoy a toda Cuba (...). Mi pequeña y heroica Patria está reeditando la clásica pugna entre David y Goliat. Soldado de esa noble causa (...), permitidme que yo difunda ese clamor: ¡Patria o Muerte! ¡Venceremos!”, escribió Rodríguez.

Su defensa de la Revolución en diversos escenarios y complejas situaciones con inteligencia y energía explican el calificativo de canciller de la dignidad con el que pasó a la historia de la isla. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188670-recuerdan-en-cuba-al-canciller-de-la-dignidad-raul-roa>



Radio Habana Cuba